



Pièces	6 Pièces
Superficie	230 m²
Référence	82207396
Prix	4 950 000 €

Roquebrune-Cap-Martin

Maison à vendre (06190)

Située à roquebrune cap martin, dans le secteur de torraca, cette charmante propriété de 230 m² offre calme et une vue panoramique sur la mer et les collines. Édifiée sur un terrain arboré de 4 200 m², elle dispose d'une piscine, d'un jacuzzi et de parkings. La villa se compose de deux niveaux : au rez-de-chaussée, un splendide double salon avec cheminée s'ouvre sur une terrasse offrant une vue imprenable sur la mer et les collines, une cuisine indépendante entièrement équipée, un bureau, une chambre avec salle de douche, une buanderie séparée et des toilettes invités. À l'étage, quatre ...

Located in roquebrune cap martin, in the torraca area, this charming 230 sqm property offers tranquility and a panoramic view of the sea and hills. Set on a landscaped 4,200 sqm plot, it features a pool, jacuzzi, and parking spaces. The villa is spread over two levels: on the ground floor, a splendid double living room with a fireplace opens onto a terrace with breathtaking views of the sea and hills, a fully equipped independent kitchen, an office, a bedroom with a shower room, a separate laundry room, and guest toilets. Upstairs, four air-conditioned bedrooms, each with its own charm and ...

LIMANDAT IMMOBILIER

57 Avenue Paul Doumer - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

